

Audiens congés spectacle : les raisons de la colère des artistes

Le sommaire de l'article

- *Définition d'un audien*
- *Les différents types d'audiens*
- *Les avantages d'être un audien*
- *Les inconvénients d'être un audien*
- *Comment devenir un audien?*
- *Quels sont les spectacles à ne pas manquer en tant qu'audien?*

Audiens, l'organisme de sécurité sociale des artistes et techniciens du spectacle, a annoncé la suppression des congés spectacle. Cette décision a suscité la colère des artistes et techniciens du spectacle, qui ont déjà peu de moyens de subsistance.

Les congés spectacle étaient une aide financière accordée aux artistes et techniciens du spectacle pour leur permettre de se reposer entre deux spectacles. Ils étaient calculés en fonction du nombre de représentations effectuées et allaient jusqu'à 80% du salaire brut.

La suppression des congés spectacle signifie que les artistes et techniciens du spectacle ne seront plus rémunérés pendant les périodes où ils ne travaillent pas. Cela aura un impact direct sur leur revenu et leur qualité de vie. De nombreux artistes et techniciens du spectacle vivent déjà dans la précarité et cette mesure ne fera qu'aggraver leur situation.

La colère des artistes et techniciens du spectacle est compréhensible. Les congés spectacle étaient une aide précieuse qui leur permettait de mener une vie digne. La suppression de cette aide est inacceptable et doit être combattue.

C'est une véritable atteinte aux libertés des artistes et à leur travail. La colère des artistes est légitime et doit être entendue. Les pouvoirs publics doivent revoir leur position et rétablir cette aide indispensables aux artistes.
